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小島幸雄君

R　　I　　会　長 ： バリー・ラシン 3月30日が記念日です。天皇陛下は、60周年の記念日。私も忙しい。私共の結婚がうまくいくか分からないので

国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報 届出を1年ずらしました。ちょうど自分の年齢を考えてみますと私も60年ですから6月に90歳になります。

ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨 30歳の時の結婚です。私はそれまで大学を卒業して会社員をやっていました。銀座並木通りのキャバレーで
第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政 よく遊びました。何が何でも帰ってこい　と言われ帰ってきました。結婚式の披露宴を旅館でやったのですが、

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏 100名がせいぜいでした。6月に誕生日祝いがありますので、またニコニコ入れさせてもらいます。

RYLA ： 中村吉政
鈴木覺三郎君

私は小島さんより5歳若いです。今から60年前に結婚しました。平成の世が今年で終わり。平成の天皇と私は

共通点があります。学校は違いますが、学年は同じ。もう一つ、平成天皇の奥様はテニスをやっていました。

会長挨拶 私の妻は運動が苦手。私はテニスをやっていました。つい、10年前までやっていました。小島さんと違うのが

皆さん、こんにちは。　今月は、母子の健康月間　です。児童養護施設のお話です。児童養護施設は、 生粋のせがれ。私は生粋の婿。女房が恋い焦がれ、来てくれ　と言われて来ました。時間がたっぷりあるので

昔　孤児院　と呼ばれていましたね。今は、孤児は少なくて親はいるのに虐待で施設に入るケースが多いようです。 私の家は、由緒ある家です。私で25代目。徳川の時代からやっています。里見八犬伝一族の流れです。

ここのところ、虐待でマスコミを賑わしていますが、施設は足らず、職員もきつい仕事でボランティア状態のようです。 8人兄弟の末っ子。女房は何度も見合いをしましたが、私と会ったら私にぞっこん。女房に恋い焦がれてやってきました。

日本では養子縁組が先進国でも少なく、国民の無関心も問題です。施設に預けられる子は、言うまでもなく、どこの国でも そんなこんなで、今日、PETS報告というのがありまして、PETSが終わった日、齋藤麻美子さんがパストガバナー石井様から

マイノリティーです。マイノリティーが生きやすい社会を目指すことが、先進国の使命と思います。これに関連した良い話題を 私へのメッセージを預かって来てくれました。「お元気でお過しの由を伺いました。中々お目に掛かれないので淋しく感じます。

提供します。青山学院大学では児童養護施設で暮らす子供たちの大学進学を後押ししようと、施設出身者を対象に推薦入試制度を 次年度は、御婦人の会長さんが、ガバナーエレクトと、勝浦RCの発展が伺われます。近頃、御貴兄の顔が地区で見られない

導入しています。ロータリーもこうした動きに目を向けて、米山記念奨学会での活動を柔軟にして、支援をされたらどうかと思いますが、 のが残念ですね。私の公式訪問の折に、ホテルで夜中まで語り合った事を想い出し、懐かしくてメモを書きました。

皆さんどう思いますか。それでは本日もよろしくお願いします。 また何時かお会い出来る事を楽しみにして居ります。私は米寿を迎え、益々元気でロータリーとゴルフとカラオケで、老いたる

幹事報告 青春を楽しんでいます。どうぞ御健勝に過ごされ、長壽を持たれます様、心からお祈り致して居ります。」

1） 2019年4月　ロータリーレート　　1ドル＝110円 『　国際ロータリー　第2790地区パストガバナー（1995～1996）　石井亮太郎（松戸東RC）　』

2） 3クラブ合同例会　千倉RC主催　5/31夜開催予定

3） 鴨川RCより、オルカ鴨川　の今年度メンバー・試合日程表が届きました。 西崎和治君 吉田理愛君

4） 地区　RLI推進委員会より、RLIパートⅠ、Ⅱの受講修了書が届きました。 担当理事を率先して。1ヶ月以上ぶりになって

山口君（パートⅠ・Ⅱ）、小林君（パートⅠ）、西崎君（パートⅡ） しまいました。鈴木覺三郎さんの　お話しを

委員会報告 聞いて、自慢出来る事が沢山あっていいなあ

社会奉仕委員会　　渡辺一浩君 青少年交換委員会　千葉正徳君 ガバナーノミニー　漆原摂子君 と思いました。私も沢山出来るように頑張ります。

官軍塚～八幡岬ウォーキング マークハミルトンファミリー歓迎会4月20日 帝国ホテルで 皆さん、お寒うございます。 いつも、ご飯を 鈴木亨君

コース　クリーン運動 参加お願いします。勝浦に泊まりたいので 委員会が 猪年の年女でございます。 沢山食べさせてくれて タケノコ例会は、出たかったのですが、

男性3名女性3名参加しました。 無理やり　松乃家さん　にお願いしました。 ありました。 元気です。 ありがとう！！ 出られませんでした。大きなコブが出来て

PETS報告 齋藤麻美子会長エレクト 林昌鑑君 三上直哉君 しまいまして・・・　。整形外科に行きました。

2019-2020年度国際ロータリー会長は、アメリカアラバマ州在住（ジケーターＲＣ）のマーク・ダニエル・マローニー氏 親切で、技術も素晴らしい！！

（職業分類弁護士）です。マローニー氏が掲げた2019-2020年度テーマは「ROTARY　CONNECTS　THE　WORLD」 とても親切な女医さんで、結婚したいと思いました。

“ロータリーは世界を繋ぐ”です。最初の強調事項は「ロータリーを成長させる事。私達の奉仕活動・プロジェクトの

インパクトを成長させる事、又、最も重要なのは、これからより多くの事を達成する為、会員を増やす事です。」と 水野正則君 （本人欠席）代理
マローニー氏は述べました。ロータリーでの経験で、中核にあるのは「繋がり」である、とマローニー氏は信じています。 お酒があればニコニコの水野です。長女は就職活動中。
このテーマを基に、ロータリーの奉仕を通じ、有能で思慮深く、寛大な人々が手を取り合い、行動を築いてまいりましょう　と述べ 明日は午後から 次女は駅中の総菜屋でアルバイト。遊ぶ金は自分で稼ぎなさい。
4つの強調事項を掲げられました。①ロータリーを成功させる：新しい会員モデルを作り、入会への新しい道を開き、新しいニーズに 仕事を休みます。 長男は高校3年生。やる気スイッチ見つけて頑張って！
かなう、新しいロータリークラブとローターアクトクラブを作る　という事です。つまり若い会員を増強して下さい　という事です。　　

② 家族を参加させる：ロータリー活動と家族との時間を競合させず、補完しあう文化をつくる事。即ち、地域社会に貢献したい 第９回理事会議事録
という若い職業人は、忙しく時間を作るのが現実的に難しい　という状況を踏まえ、参加しやすいように、若い世代のありのままを 第1号議案　2019年5－6月例会プログラム 一部訂正の上、承認。5/17,6/7理事会開催。6/21ガバナー補佐来所予定
受入れる必要がある　という事です。③ロータリーのリーダーになる道　を拓く：クラブ会長の仕事が重過ぎる関わり合いの時間で 第2号議案　前期中間決算について 収入：想定よりニコニコが多かった。（前年並み）
あってはならない。ロータリーの梯子は、上がるのが難しいものであってはいけないし、その必要もない。この障壁は、過去の時代、 支出：例会費減少、旅費交通費増額。次年度の予算に際して十分考慮する。
違う世代にあわせて作られたものなので、各地区でロータリーのリーダーシップの文化を変え始めて欲しい　ということです。　 第3号議案　3クラブ合同例会について（千倉ＲＣ主催5月31日）
④国際連合と歴史的な関係に焦点をおく：2020年はロータリー115周年に当たり、国連は75周年を迎えます。ロータリーは他の組織では 第4号議案　ポールハリスバッジについて 退会されたロータリアンから預かっている（磯野会長保管中）バッジについて
得られない奉仕と平和という精神の下に世界の人と繋がることができ、目標に向かって意義ある行動を起こすことのできるインフラを ポールハリスフェロー５回以上の小島幸雄会員に渡す事で理事会承認。
有しています。ＲＩが望むＲＣのあり方は「私たちロータリアンは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変化を 第5号議案　プロジェクターについて 古いが、新しいコネクターを使えば、使用出来そう。買い替えはしない。
生むため人々が手をとりあって行動する世界を目指しています。現在、世界はかつてないほど分断されています。しかしロータリーを 第6号議案　地区ゴルフ大会について 5/20開催の地区ゴルフ大会の参加登録料は、クラブで負担する。（1万円×4名）
通じて私達は繋がっています。共通の目的を追求し、末永く深い絆を作りましょう。以上を統合してＲＩが目指す方向は プレー費は各自負担とする。
ロータリーの組織としての勢いを回復させる　地域社会や家族、職域に新しい繋がりを作る　国際社会との新たな繋がりを作る その他 ①タケノコ例会の収支決算報告 承認。
世界を繋ぐ役割を果たす事　と理解できます。2790地区　諸岡靖彦ガバナーエレクトは、マローニー氏のテーマを受け、 ②第3510地区台湾高尾ＲＣより姉妹クラブ切望案内届く。 今回は見送る。
地区のスローガンを　「ロータリーから千葉を元気に」　と宣言されました。クラブを元気にし、ロータリーが千葉を元気にする事 次回例会 例会日 毎週　金曜日
を目指したいという事です。2790地区運営の基本的考え方は、地区ロータリーを元気にする為、目標　地区3.000会員、女性会員300人、 名 4/19 卓話例会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦
30会員未満クラブの基礎強化、3クラブ新設を目指します。クラブに刷新性、柔軟性を持込み、戦略計画を創り、地域の可能性を求め、 名 4/26 卓話例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199
誇りを回復します。会員意識の上で、ロータリーの優先順位を高め、地域のリーダーたるに相応しい、ロータリアンリーダーシップを 名 5/3 休会（こどもの日） 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方
推奨します　と述べられました。要するに、元気なクラブ作りの為に、5年後、10年後に花開くような事業を考えていきましょうという事です。 名 5/10 振替休会 電話・FAX　0470-62-6186

以上、ＲＩ会長マローニー氏と、地区ガバナー諸岡氏の、デーマ及びスローガンの概要報告です。 5/17 クラブ協議会 http://www.katsuura-rc/index.html
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出席率 88%

出席報告
会員数 42
出席者 31

欠席者 5

配偶者誕生日

高梨薫敏君

明日、娘のバレーの発表会。

フリー

結婚記念日

MU 6

三男の入学式に
行ってきました。

野球を始めたので
応援していきたいです。


